

The Good
Manager

BUENAS PRÁCTICAS

GUÍA DEL USUARIO



Erasmus+

THE GOOD MANAGER

The Good Manager es un proyecto subvencionado por la Comisión Europea a través del programa Erasmus+. Las producciones de este proyecto están disponibles en <https://thegoodmanager.eu>, una plataforma de eco diseño disponible en inglés, francés, italiano, español y búlgaro.

En el contexto de la crisis climática, el ahorro y la racionalización de la energía también afectan a Internet y a las actividades digitales relacionadas. El objetivo de The Good Manager es participar en la formación de los profesionales encargados del proyecto digital sobre estas cuestiones, para que puedan desarrollar estrategias digitales que integren plenamente las cuestiones de responsabilidad social y medioambiental.

El diseño poco tecnológico de los sitios web también puede repercutir en la accesibilidad, ya que estos sitios tienden a ser menos engorrosos y con efectos visuales limitados. Los socios de este proyecto creen que un Internet más sostenible debe ser también un Internet más accesible.

El proyecto incluirá, en una **plataforma de baja tecnología, módulos de micro aprendizaje** sobre accesibilidad, diseño ecológico y gestión sostenible de proyectos, así como una **recopilación de buenas prácticas**.

COMPROMISO DE LA ASOCIACIÓN

- 1 • Diseñar una plataforma de poca tecnología documentada accesible y multilingüe con micro aprendizaje.
- 2 • Difundir nuestros recursos en el estándar de libro digital accesible y de bajo consumo para permitir la consulta sin conexión
- 3 • Implementar herramientas de gestión de proyectos que consuman menos energía y sean más respetuosas con la privacidad.
- 4 • Reducir el número de reuniones transnacionales físicas y optimizarlas en términos de tiempo de viaje y transportes.
- 5 • Incluir a las personas con necesidades especiales en todas las fases del proyecto.

ÍNDICE

<i>THE GOOD MANAGER</i>	1
<i>BUENAS PRÁCTICAS</i>	3
CÓMO RECOGEMOS LAS BUENAS PRÁCTICAS	4
IMÁGENES	4
ACTORES SELECCIONADOS	5
ENVIOS	5

BUENAS PRÁCTICAS

En <https://thegoodmanager.eu/en/good-practices> encontrarás una recopilación de buenas prácticas en versión wiki. Hay buenas prácticas en materia de accesibilidad, inclusión o soluciones medioambientales de agentes públicos y privados. Puedes filtrarlas por la buena práctica en sí, y en un vistazo rápido tener acceso a una específica para descubrir lo que se ha hecho.

Reúne diferentes tipos de estructuras, proyectos y perfiles profesionales para presentar un mapa lo más diverso y rico posible a escala europea y contribuir así a su pertinencia y transferibilidad.

Este mapa interactivo de buenas prácticas compuesto por fichas técnicas se desarrollará siguiendo el modelo de un wiki. Un wiki es un sitio web colaborativo, en cuyo desarrollo pueden participar los visitantes creando su página web y enlaces. Este wiki se creará primero en el seno de la asociación y los socios asociados y luego se abrirá al público fuera de la asociación.

▼ Menu Contáctanos | Es ▾

THE GOOD MANAGER > BUENAS PRÁCTICAS

El mapa interactivo con buenas prácticas pretende mostrar actores, logros digitales y herramientas que combinen innovación, inclusión y mejora del impacto medioambiental de los medios digitales.

¿QUIERES COMPARTIR TU EXPERIENCIA Y SER PARTE DE LAS BUENAS PRÁCTICAS RECOPIADAS AQUÍ DEBAJO?
→ **Enviar una buena práctica**
Para más información sobre el wiki, [descargue la Guía del usuario del wiki.](#)

BUENA PRÁCTICA ESTUDIADA

Ambiente Accesibilidad Inclusión

AMBIENTE

ESPAÑA AMERSAM	ESPAÑA Plena Inclusión Madrid
--------------------------	-----------------------------------------

Página web de buenas prácticas

Esta colección de buenas prácticas pone de relieve diferentes proyectos y fuentes de inspiración a nivel europeo. Cada proyecto va acompañado de su ficha y evaluado según una tabla de análisis común.

Cada ficha incluye una presentación general sobre la buena práctica y la empresa u organización que la ha aplicado. La segunda sección se basa en una entrevista, con respuestas más detalladas sobre cómo ha sido la experiencia de los propios actores. La idea es transferir conocimientos y experiencias de primera mano a través de este wiki.

CÓMO RECOGEMOS LAS BUENAS PRÁCTICAS

La dimensión colaborativa de la recopilación de buenas prácticas es clave para su apropiación por parte del público y su enriquecimiento en el futuro. Nos aseguramos de incluir soluciones y buenas prácticas llevadas a cabo por profesionales que se enfrentan diariamente a los retos que se presentan. Esta colección tiene una concepción amplia de lo que es una "buena práctica" y un "buen gestor", para incluir soluciones y herramientas en las que no se había pensado antes. Por ejemplo, las buenas prácticas en el ámbito del diseño de proyectos digitales pueden referirse al eco diseño, a la poca tecnología, a la reducción del impacto de un elemento...

Las buenas prácticas provienen de dos fuentes: las entrevistas y las descripciones de los actores seleccionados, y las propuestas de los visitantes.

IMÁGENES

Las imágenes tienen un texto alternativo para que sean accesibles. Algunas imágenes dentro de las lecciones o las buenas prácticas pueden tener un texto alternativo genérico como "Todos los medios de comunicación de este sitio se describen con el texto que aparece al lado". Estas imágenes forman parte de un texto escrito para explicitar las imágenes, actuando como texto alternativo.

ACTORES SELECCIONADOS

Durante una fase de exploración, los socios del proyecto seleccionan las estructuras con enfoques interesantes sobre al menos uno de los temas de las buenas prácticas (medio ambiente, accesibilidad, inclusión). Algunas empresas comunican públicamente sus enfoques y sus resultados, otras pueden requerir una búsqueda para ser encontradas. Esta fase de exploración se basa en una breve entrevista o en artículos de prensa para identificar a los actores interesantes.

A continuación, para crear la hoja de buenas prácticas propiamente dicha, se sintetiza una entrevista con preguntas abiertas y se rellena la parrilla de preguntas comunes, de modo que resulte fácil para un visitante leer y encontrar la información pertinente de cada hoja.

ENVIOS

Cualquier visitante o actor puede presentar una buena práctica de su experiencia. En la parte superior de <https://www.thegoodmanager.eu/en/good-practices/> se puede acceder a un formulario con todos los campos de la parrilla común de buenas prácticas. El gestor de buenas prácticas leerá la propuesta y la añadirá a la colección una vez que haya sido validada.

